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Botucatu, 20 de maio de 2023. 

Exmo. Sr.   

Antonio Carlos Vaz de Almeida (Cula) 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 Rodrigo Luiz Gomes Fumis, Secretário Adjunto de Assuntos de Transporte 

Coletivo, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento 

n.º 231, aprovado em Sessão Ordinária de 02/05/2023, através do qual solicita “que 

considere a realização de análises e estudos técnicos para melhorias no trânsito 

e mobilidade em ruas do Jardim Paraíso e região, à luz das expectativas e 

pedidos dos moradores.”. 

Inicialmente ressaltamos que para efetividade nas ações por parte do Poder 

Executivo é necessário o levantamento da origem dos veículos mencionados nesta 

propositura, destacamos que há proibição de circulação de veículos bitrem e 

treminhão na Estrada Municipal Alcides Soares e que temos solicitado junto as forças 

policiais reforço na fiscalização, visando coibir tal tráfego o que pode gerar tamanho 

transtorno para os residentes da Rua Lourenço Carmelo.  

Avaliaremos também a viabilidade técnica, após levantamento de fluxo, 

visando o ordenamento de tráfego de veículos pesados pela Avenida Camilo Mazzoni 

a partir do entroncamento com a rotatória do Parque Municipal.   

Por fim saliento que é inviável a alteração apresentada no item 9 desta 

propositura, uma vez que temos a necessidade das operações de embarque e 

desembarque de alunos junto a unidade escolar com a parada dos veículos escolares 

e suas portas de acesso junto ao lado direito da via, também é inviável tal alteração 

uma vez que prejudicaria a segurança dos que nestas vias transitam, além de 
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impacto diretamente para os moradores da Rua Plácido Rodrigues Venegas devido à 

sobrecarga de veículos e a restrição de mobilidade em caso de veículos 

estacionamentos paralelamente.  

Recentemente as vias mencionadas nesta propositura receberam revitalização 

da sinalização horizontal e destaco que procederemos o reforço na sinalização 

vertical de limite de velocidade.  

Atenciosamente,                                                      

   
 
 
 
 

Secretário Adjunto de Assuntos do Transporte Coletivo e Trânsito 
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